

### RENTREE SCOLAIRE

Au collège André-Raimbourg

# Effectifs en hausse et nouveautés pour les élèves

**D**ans le collège doudevillais, Bruno d'Heudières, principal, et son adjoint, Jacques Meierowicz, abordent la rentrée avec sérénité.

#### 388 élèves

Avec un effectif en hausse de 17 élèves, l'établissement accueillera 388 élèves, répartis en 15 divisions, soit une moyenne de 26 élèves par classe.

Du côté de l'équipe enseignante, Cédric Delhaie remplacera le professeur de technologie parti vers d'autres horizons professionnels, et Martine Nasse, CPE (conseiller principal d'éducation), partira à la retraite en octobre et sera remplacée dans ses fonctions par Véronique Stalin.

#### Début des cours à 8 h 15

L'année scolaire sera marquée par :

- l'ouverture d'une 6<sup>e</sup> bilingue (allemand et anglais) qui accueillera une vingtaine d'élèves ;
- la modification des grilles horaires : « Nous nous sommes aperçus que les élèves arrivaient à 8 heures et les cours débutaient à 8 h 30. Désormais, les cours débuteront à 8 h 15, ce qui nous a permis de récupérer un créneau horaire pour une véritable pause au déjeuner d'une heure » ;
- le développement des activités périscolaires avec l'apparition de nouvelles activités telles que théâtre, sculpture, sport, design et technologie, citoyenneté, développement durable, musique, projet

d'atelier instrumental, et des activités déjà au programme comme le journal, les échecs, le football...

- la continuité de l'aide aux devoirs, de 17 heures à 18 heures, avec goûter ;
- la refonte du règlement intérieur et un nouveau projet d'établissement ;
- l'acquisition d'une table de tennis de table ;
- l'ouverture culturelle avec une sortie au minimum obligatoire et gratuite pour chaque niveau, les voyages linguistiques et les échanges avec l'Allemagne, l'Angleterre, l'Espagne ;
- la volonté de tenir compte des familles « qui seront les bienvenues », s'exprime le principal ;
- le basculement au tout numérique.



Bruno d'Heudières, principal, et son adjoint, Jacques Meierowicz

## Pour prendre le car en toute sécurité



Lors d'un exercice

Comme chaque année, le Syndicat intercommunal à vocations scolaire, sportive et socio-éducative de la région de Doudeville (SIVOSSE) a organisé, en partenariat avec l'ANATEEP (Association nationale pour les transports éducatifs de l'enseignement public), des séquences d'éducation à la sécurité dans les transports scolaires pour les élèves du collège André-Raimbourg, mardi dernier. C'est Michel Hareng, délégué départemental de l'ANATEEP, qui année après année effectue l'animation de ces séances avec beaucoup de conviction et de passion.

Dans un premier temps, une projection vidéo, suivie d'une discussion, rappelait aux élèves la conduite à adopter dans les transports scolaires : rester assis, boucler sa ceinture de sécurité, voyager dans le calme afin de favoriser la concentration du conducteur, attendre l'arrêt complet du véhicule pour se lever et éviter les bousculades.

#### Fais-toi voir

Par ailleurs, l'ANATEEP a choisi d'axer sa 25<sup>e</sup> campagne sur le thème de la visibilité qui s'intitule : « Fais-toi voir, même dans le

noir ! ».

Cette campagne vise à sensibiliser les jeunes à l'amélioration de leur visibilité sur le cheminement piétonnier, entre le domicile et le point d'arrêt desservi par le transport scolaire, notamment en milieu rural, où l'état des accotements, surtout par mauvais temps, contraint les jeunes à marcher sur la chaussée. Il est donc préconisé : de porter des vêtements de couleur claire, un gilet ou un brassard réfléchissant ; un cartable à bandes réfléchissantes ; de marcher du côté gauche de la route face aux véhicules ; se tenir en retrait à l'approche du car ; et à la descente, d'attendre que le car soit parti pour traverser.

Dans un second temps, il est proposé aux élèves un exercice d'évacuation d'un car, fort apprécié des élèves qui s'appliquent à respecter les consignes qui leur sont données lors de la projection vidéo afin qu'en cas d'incident le bus soit évacué le plus rapidement possible mais dans le calme, pour éviter toute bousculade et tout suraccident.

Une autre journée de prévention est prévue pour les écoles primaires dans le courant du mois d'octobre.

## Remise du brevet des collèves

Lundi 12 décembre, à 18 heures, se tiendra la cérémonie de remise des diplômes du brevet des collèves (DNB, Diplôme national du brevet) aux lauréats 2011. Les élèves et leur famille sont invités, tout

comme les élus du SIVOSSE et d'autres responsables locaux.

Comme l'an dernier, un rafraîchissement suivra la remise des diplômes.